



## Pressemitteilung



**Presse: Michaela Gottfried**

Verband der Ersatzkassen e. V.  
Askanischer Platz 1

10963 Berlin

Tel.: 0 30 / 2 69 31 – 12 00

Fax: 0 30 / 2 69 31 – 29 15

michaela.gottfried@vdek.com

www.vdek.com

 @vdek\_presse

13. März 2023

DKG–Krankenhausgipfel

**vdek: Notwendige Krankenhausreform angehen**

Anlässlich des Krankenhausgipfels der Deutschen Krankenhausgesellschaft (DKG) am 13. März 2023 sagte Ulrike Elsner, Vorstandsvorsitzende des Verbandes der Ersatzkassen e. V. (vdek):

„Die Versicherten erwarten, dass alle Beteiligten bei der Krankenhausreform konstruktiv zusammenarbeiten und Verantwortung für die Gestaltung einer zukunftsfähigen Krankenhausversorgung übernehmen. Nur wenn alle an einem Strang ziehen, kann die notwendige Modernisierung der Krankenhausstrukturen erfolgreich gelingen. Der Blick sollte auf dieses gemeinsame Ziel gerichtet sein. Wir haben kein Erkenntnisdefizit, wir wissen, dass Spezialisierung und Konzentration von Leistungen zu einer besseren Versorgungsqualität bei den Patientinnen und Patienten führen. Der Weg über Versorgungsstufen und Leistungskomplexe ist daher richtig. Natürlich sind städtische und ländliche Räume unterschiedlich zu betrachten und selbstverständlich wollen wir weiterhin eine flächendeckende Basisversorgung mit guten Notfallstrukturen. Das Bundesland Nordrhein–Westfalen hat zusammen mit den Partnern der gemeinsamen Selbstverwaltung mit der novellierten Krankenhausplanung bereits Pionierarbeit geleistet.“

Aktuelle Fotos der vdek–Vorstandsvorsitzenden für die Berichterstattung finden Sie [in unserem Bildarchiv](#).

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 28 Millionen Menschen in Deutschland versichern:

- Techniker Krankenkasse (TK), Twitter: @TK\_Presse
- BARMER, Twitter: @BARMER\_Presse<
- DAK-Gesundheit, Twitter: @DAKGesundheit
- KKH Kaufmännische Krankenkasse, Twitter: @KKH\_Politik
- hkk - Handelskrankenkasse, Twitter: @hkk\_Presse
- HEK - Hanseatische Krankenkasse, Twitter: @HEKonline

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) wurde am 20. Mai 1912 unter dem Namen „Verband kaufmännischer eingeschriebener Hilfskassen (Ersatzkassen)“ in Eisenach gegründet. Bis 2009 firmierte der Verband unter dem Namen „Verband der Angestellten-Krankenkassen e. V.“ (VdAK).

In der vdek-Zentrale in Berlin sind mehr als 290 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt. In den einzelnen Bundesländern sorgen 15 Landesvertretungen mit insgesamt rund 380 sowie mehr als 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Pflegestützpunkten für die regionale Präsenz der Ersatzkassen.